

Acta de la Comisión Académica del Master de Ingeniería Acústica

Día: 30 de septiembre de 2019

Hora: 12:00 horas

Lugar: Aula P06 de la ETS de Ingeniería de Edificación

1- Información general del coordinador: Balance lecturas de TFM

El coordinador informa que todas las materias se han impartido adecuadamente. La lectura y defensa de los TFM se ha realizado por parte de todos los alumnos matriculados. El coordinador informa de las calificaciones obtenidas por los alumnos.

Para el profesorado se informa que por la dirección de un TFM se computa un descuento de 0,75 créditos. Se descuentan al curso siguiente. Se ha informado a la escuela de Posgrado.

El coordinador informa de los procesos de modificación del Máster. Desde Cadiz quieren enviar la modificación del máster que ya os envié. Les he pedido una reunión aquí o en Cádiz para que todos los que queramos asistir podamos hacerlo. Se está esperando la respuesta de la UCA para formalizar la reunión.

En referencia a las consideraciones que nos hicieron llegar desde la UCA sobre la parte del plan de estudios, sobre todo de las asignaturas a las que pusimos objeciones (y que les transmití), el coordinador informa que se ha insistido en que deben hacer cambios que recojan nuestra fortaleza e interés.

El coordinador ruega a los miembros de la CA que asistan. Si alguien no pudiera de ninguna forma, estaría bien llevar su propuesta u objeciones claramente a la reunión.

2- Estado de cuentas del máster: Balance de gastos y concesión económica para el curso 2018-19

El coordinador presenta el estado de cuentas remitido a la EIP donde se ejecutan los gastos fundamentalmente de honorarios y desplazamiento/dietas de los ponentes del máster.

3- Aprobación definitiva del calendario general del master para el curso 2019_2020

Se informa de algunos ajustes en el calendario del máster, debidos a las peticiones de algunos profesores. El calendario estará disponible en la página web del máster. Se aprueban los cambios por unanimidad.

4- Número de estudiantes del Master en el curso 2019-2020

En relación la matrícula de este año, el coordinador informa de que hasta el momento se han matriculado 12 nuevos estudiantes. Se tendrá una reunión inicial con ellos en Octubre durante el acto de presentación del máster. Asimismo hay pendientes algunas peticiones que espera que se materialicen.

Se solicita de nuevo a los profesores que se impliquen en estas actividades de difusión.

5-Ruegos y preguntas

Sin haber más ruegos ni preguntas se levanta la sesión a las 14:00 horas.

Asistentes :

- Diego P. Ruiz Padillo (Coordinador)
- Antolino Gallego Molina (Secretario)
- José Antonio García García (Profesor y coordinador de materia)
- Ignacio Sánchez García (Profesor y coordinador de materia)
- Rafael Bravo Pareja (Profesor y coordinador de materia)
- Andres Roldán Aranda (Profesor y coordinador de materia)
- José Martínez Ibáñez (empresa dBA Acústica)
- Antonio Aguilar Aguilera (alumno y delegado de curso)

En Granada a 30 de Septiembre de 2019

The image shows a handwritten signature in blue ink on the left, which appears to be 'Diego P. Ruiz Padillo'. To the right of the signature is a circular official stamp. The stamp contains the text 'DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA' at the top, 'UNIVERSIDAD DE GRANADA' at the bottom, and a central emblem featuring a coat of arms with a crown and two lions.

Diego Pablo Ruiz Padillo
Coordinador del Master IA.